

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0898  
Ciudad Universitaria, 12 de febrero de 2026

**Prepara la FEUM entrega de reconocimientos a las 50 mejores trayectorias estudiantiles**

Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), presentó formalmente la iniciativa denominada "Identidad Venada: Los 50 Mejores".

En entrevista, informó que este proyecto surgió hace dos años bajo su representación y tiene como propósito fundamental reconocer el talento, el esfuerzo y la excelencia de los estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

"La intención es fortalecer el sentido de identidad con la institución, premiando a quienes destacan no solo por su promedio académico, sino por proyectos que impactan positivamente en la sociedad, a través de la cultura, el deporte y la investigación científica", expresó.

La dirigente estudiantil explicó que este reconocimiento busca visibilizar el trabajo extra que muchos jóvenes realizan además de sus compromisos curriculares. El certamen seleccionará a los mejores promedios de cada unidad académica de la universidad, sumando además tres categorías especiales: arte y cultura, investigación y deporte. En total, se elegirán 50 trayectorias que representan el orgullo y la pertenencia a la comunidad universitaria.

El proceso de selección comenzará a partir del viernes 13 de febrero, evaluando a los más de 230 alumnos que se registraron previamente en las distintas categorías. Para garantizar la transparencia y el mérito, la evaluación la presidenta de la FEUM resaltó que será realizada por un comité integrado tanto por estudiantes como por especialistas en investigación, arte y deporte.

"Los criterios principales para elegir a los galardonados serán la constancia, el impacto de sus proyectos en la vida universitaria y externa, el compromiso con su entorno y la congruencia de sus actos con los valores que rigen a la máxima casa de estudios de Morelos", detalló.

Adriana Guadarrama enfatizó que este tipo de eventos, organizados por y para estudiantes, son fundamentales para demostrar que la juventud está preparada para liderar proyectos sólidos, rompiendo con los prejuicios de inmadurez que históricamente se les ha atribuido.

Asimismo, destacó que la iniciativa busca la integración de todas las escuelas de estudios superiores, incluyendo aquellas ubicadas en otros municipios, para que toda la comunidad se sienta respaldada por la FEUM y por la actual administración central de la universidad.

Finalmente, se informó que la ceremonia de premiación, correspondiente a la edición 2025 de "Identidad Venada", se llevará a cabo el próximo 26 de febrero a las 12:00 horas en el Polideportivo 1 del Campus Norte.

A partir del próximo 17 de febrero, la FEUM comenzará a contactar a los estudiantes seleccionados para informarles sobre su distinción. El evento no solo servirá para entregar los galardones, sino para difundir las razones y el impacto de cada uno de los proyectos reconocidos, celebrando así la diversidad y el esfuerzo constante de la comunidad venada.

Atentamente

**Por una humanidad culta**